
Buenas palabras que han de convertirse en realidad 

El ministro de Fomento, Íñigo de la Serna, presentó hace unos días el Plan Director del 

Aeropuerto para el periodo 2018-2026. Un plan ambicioso, que demuestra el crecimiento de 

nuestra gran zona metropolitana de Barcelona. Necesitamos que se mejoren las 

infraestructuras para acoger más actividad económica, que vengan más empresas y que 

vuelvan las que se han ido o trasladado su sede a causa de la situación política catalana. 

Nos satisface que en el nuevo Plan Director se recoja el desarrollo de la Ciudad Aeroportuaria, 

zona económica planificada cuyos terrenos también están en Viladecans. El aeropuerto será, 

de esta manera, un poco más nuestro y podrá acoger a trabajadores y trabajadoras de nuestro 

municipio. El ministro ha anunciado que volverá a Barcelona a presentar el proyecto. 

Esperemos que sea más pronto que tarde. 

También debo decir que he solicitado una reunión con este ministro para explicarle los 

proyectos que dejó pendientes el anterior Plan Director 1999-2018. Queda un gran trabajo por 

hacer para que el terreno natural que ocupaban los campings pueda ser de disfrute público, 

para mejorar los accesos a las playas o para contar con un paseo marítimo respetuoso con el 

medio ambiente, entre otros proyectos. 

Otro de los asuntos que le plantearé será la mejora del transporte público. Es nuestra 

preocupación más inmediata: la comunicación de Viladecans con su entorno. Es necesario que 

se desbloquee el Metro del Baix, la línea de Renfe que deberá conectar Castelldefels con 

Cornellà, nudo de comunicaciones con Barcelona y el resto de la comarca. 

Se trata de un proyecto aprobado en 2006, cuyas obras deberían haber comenzado en 2010. 

También le urgiré a que se incrementen las frecuencias de parada de los trenes en la estación 

de Viladecans. Un tema pendiente que no es menor, en el que Generalitat y Gobierno Central 

se pasan la pelota sin que veamos soluciones. Es indignante ver pasar trenes que sabes que 

pararán en estaciones de ciudades con menos habitantes que la nuestra. 

Estamos cansados de promesas de consellers de la Generalitat y altos cargos del gobierno 

central. Queremos que el ministro se comprometa y entremos nosotros también entre las 

inversiones que está anunciando para Catalunya en los últimos días, como las mejoras en el 

AVE, la cobertura de vías en Sant Feliu y Montcada, la cobertura de vías en l’Hospitalet y las 

obras en los accesos de La Sagrera. Sean bienvenidas estas iniciativas, pero nuestros proyectos 

también son importantes para el resto de Catalunya y España, llevan mucho tiempo 

esperando, y deben considerarse prioritarios.     


